

16. bis 19. März 2012

Weinmesse in St. Amand



Fast 6000 Besucher an drei Tagen verzeichnete die Weinmesse, die zum 65. Mal stattfand, in diesem Jahr

Mit mehreren kleinen Gruppen besuchten in diesem Jahr 17 Nottulner die Weinmesse in Saint-Amand-Montrond. Obwohl die offizielle Fahrt des Partnerschaftskomitees am ersten Osterferienwochenende ins Zentrum Frankreichs führt, wollten es sich einige Komiteemitglieder und Freunde französischen Weines nicht nehmen lassen, an dieser schon traditionellen Veranstaltung teil zu nehmen. Trotz des überwiegend privaten Charakters wurden die deutschen Freunde dort offiziell begrüßt. Wie eng die Beziehungen geworden sind, verdeutlichten auch die Redner, allen voran Bürgermeister Thierry Vinçon, bei der offiziellen Eröffnung der Messe. Keiner vergaß den Besuch der „deutschen Freunde“ zu erwähnen. Auch in der dortigen Presse wurde ausführlich darüber berichtet.



Stellvertretende Vorsitzende, Frau Doris Evermann-Soujon, beim offiziellen Essen unter anderem mit BM Thierry Vinçon

Für die Teilnehmer war es wie jedes Jahr ein unvergessliches Erlebnis. Die freundschaftlichen Kontakte, die mit jedem Jahr zahlreicher und intensiver werden, verbunden mit den kulinarischen Genüssen einer solchen Messe, geben dieser Fahrt den einmaligen Charakter. Der ein oder andere Weinkeller konnte dort natürlich mit den neuesten Jahrgängen aufgefüllt werden.

Auch im nächsten Jahr wird sicherlich wieder eine Fahrt stattfinden. Gern werden auch neu Gäste mitgenommen, gleich ob Weinfreunde oder auch „nur“ Neugierige, die unsere Partnerstadt Saint-Amand-Montrond kennen lernen wollen. Für die diesjährigen Teilnehmer ist das Weinfest am dritten Wochenende im März 2013 schon wieder fest eingeplant. Hinweise und sonstige Informationen werden zeitnah auf www.st-amand.de veröffentlicht.